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México D.F., a  19 de abril de 2007. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación previa a la 
sesión, en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Se dice que hay dos niños muertos por día en México, y que es 
el país que más presenta este tipo de conflictos, ¿qué se puede hacer aquí en la 
Cámara para frenar esto? ¿No hay leyes que sean suficientes? 
 
RESPUESTA.- Creo que todo lo que tiene que ver con cuestiones como 
éstas tenemos que atenderlas y buscar darle la mejor respuesta. 
 
La seguridad pública es un tema que tenemos que abordarlo ya, para 
mejorar sustancialmente la prevención, si es por cuestiones de salud o por 
otras razones, pues evidentemente habría que poner mayor atención. 
 
PREGUNTA.- Una de las formas es que los ahorcan, incluso también son 
muertes por armas de fuego, es violencia en México directa contra los niños. 
 
RESPUESTA.- Yo insisto, el tema que tiene que ver con la violencia, con 
los delitos, nos involucra como sociedad a todos, en la medida en que 
hagamos apología del delito, en la medida en que los padres de familia no 
se preocupen por generar una mejor educación en valores, las escuelas, 
los medios, las iglesias, la sociedad en general, todos tenemos que 
coincidir en esto. 
 
Si se dan estas manifestaciones en nuestras escuelas, con nuestros 
chiquillos, pues muchas veces por imitación, por falta de una adecuada 
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educación, que tenemos que promoverla entre todos, no es el gobierno 
únicamente, sino es la sociedad en su conjunto para buscar acciones 
preventivas. 
 
Tenemos que generar una mayor participación, por ejemplo, en deporte, 
cultura, en otros ámbitos que les den a nuestros jóvenes y a nuestros niños 
otras perspectivas en la vida. 
 
PREGUNTA.- Diputado, sobre el viaje que va a hacer a Europa el señor 
Espino con Fox, ¿está gobernando el Presidente con oposición, con un traidor? 
 
RESPUESTA.- ¿Por qué traidor? 
 
PREGUNTA.- Porque no hay una buena relación, cada vez es más evidente 
una muy mala relación entre el PAN, su dirigencia y el Presidente de la 
República. 
 
RESPUESTA.- Yo respeto tu punto de vista. No lo comparto, el 
presidente del partido tiene una función que realizar y el Presidente de la 
República otra; el partido acompaña al Presidente Felipe Calderón en lo 
que esté haciendo, y más allá de las posibles diferencias personales que 
pudiera haber, creo que hay un relación institucional de apoyo y de 
respeto. 
 
PREGUNTA.- ¿Está funcionando la estrategia contra el crimen organizado 
cuando hay siete ejecuciones diarias, en promedio, durante lo que va del 
sexenio? 
 
RESPUESTA.- Mira, yo creo que todos lamentamos mucho lo que está 
sucediendo y tenemos que poner mayor atención a hacer un análisis serio 
de lo que han podido realizar los cuerpos de seguridad pública a nivel 
local y a nivel federal. 
 
Porque hay que ver que muchos de estos delitos corresponden al fuero 
común. Entonces, hay que revisar toda la parte que tiene que ver con la 
procuración, persecución del delito a nivel local y a nivel federal.  
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PREGUNTA.- El rescate en un hospital, involucrado con un integrante de los 
zetas, ¿es del fuero común? Estamos hablando de un narcotraficante.  
 
RESPUESTA.- Es del fuero común en la medida en que se está 
cometiendo un delito, que está tipificado por las leyes locales. Si el asunto 
se demuestra que tiene que ver con cuestiones de narcotráfico pues 
corresponderá al fuero federal.  
 
Pero finalmente estamos hablando de la prevención del delito, de la 
persecución del mismo y éste involucra a todas las policías. Yo creo que 
tenemos que hacer un análisis serio, estas cosas por supuesto que 
preocupan, el crimen organizado se mueve con muchos recursos, con 
mucha capacidad de corrupción y, desde luego, es un tema que hay que 
abordarlo con toda la amplitud.  
 
PREGUNTA.- ¿Es una sociedad podrida? 
 
RESPUESTA.- No.  
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿en este análisis que debe de hacer el Ejecutivo sobre 
la estrategia que está planteando ante la ola de violencia, se debe también 
verificar el actuar de algunos funcionarios de la Procuraduría General, la 
Secretaría de Seguridad Pública para hacer cambios?  
 
RESPUESTA.- Vuelvo a insistir que hay que revisar nuestro sistema de 
prevención del delito, de persecución del mismo e impartición de justicia. 
 
Tenemos pendiente aquí  en el Congreso de la Unión la revisión de las 
propuestas de reforma integral que tienen que ver con aspectos de 
procuración de justicia, de profesionalización de ministerios públicos, de 
profesionalización de cuerpos de seguridad pública de investigadores con 
mejor dedicación y, por supuesto, una impartición de  justicia con otras 
características.  
 
La semana que entra se va a instalar esta Comisión Bicamaral, que entre 
otros temas tiene éste. Yo creo que hay que entrarle en serio y discutirlos 
y buscar las causas que originan esto y no estar pensando solamente en 
los efectos.  
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PREGUNTA.- ¿Cuántos muertos más, diputado? 
 
RESPUESTA.- Ojalá ni uno más.  
 
PREGUNTA.- Diputado, regresando al tema del ex presidente Vicente Fox y 
su viaje con Espino, ¿no temen ustedes que en Europa se le vaya a ir la lengua 
al ex presidente Vicente Fox y le traiga problemas a Calderón? 
 
RESPUESTA.- No.  
 
Muchas gracias. 
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